

4月号

令和5年度がスタートしました!

いよいよ新年度がスタートしました。今の新鮮な気持ちを忘れず、1年間学校生活を送っていきましょう。1年生は、初めての高校生活に戸惑うこともあるかもしれませんが、先生方や先輩たちに何でも相談してください。全力でサポートします。2、3年生も気持ちを新たに今年度を飛躍の年にしていきましょう!

学年主任の先生方から自己紹介と メッセージをいただきました!



- 1. 名前 2. 趣味・特技 3. 自分を食べ物に例えると(その心は?)
- 4. 学年のテーマ 5. 生徒へのメッセージ

【|年学年主任】

- 1. 山口 美保 (やまぐち みほ)
- 2. ガチャガチャ、ドラマを見ること
- 3.寄せ鍋(いろんな味を楽しめます♪)
- 4. チャレンジする勇気。一緒に頑張れる仲間作り。応援される人に。
- 5. 心機一転、自分を変えるよいチャンス。自分の新たな一面を発見してください。

【2年学年主任】

- I. 山下 千枝(やました ちえ)
- 2. 海外旅行(体感は価値観を変える!)、俳句
- 3. 大福
- (くるまれているのは苺か梅か、粒あんか白あんか。食べてからのお楽しみ)
- 4. 一蓮托生~仲間とともに追い風に乗って前進~
- 5. 高校2年は充実期。「今やらなくて、いつやる?!私がやらなくて、誰が やる?!」この精神で。頑張れ40期生。

【3年学年主任】

- 1.太田 昌文(おおた まさふみ)
- 2. 音楽、スポーツ鑑賞
- 3. 米 (実家がお米屋さんだったので…)
- 4. 自分で考えて行動すると共に、周りへの心配りを大切に!
- 5. 失敗は成功のもと!失敗を恐れずどんどんチャレンジして、失敗から学ぼう!

立命館高等学校吹奏楽部と伊予高の吹奏楽部が合同演奏会を開催しました

令和5年3月30日(木)に「立命館高等学校吹奏楽部×伊予高等学校吹奏楽部合同演奏会」が松前総合文化センターで開催されました。白いブレザーの立命館高校と赤いブレザー(通称:赤ブレ)の伊予吹(いよすい)の音色が混ざり合い、迫力ある演奏を響かせました。



3月29日、30日に京都府の立命館高校さんと合同練習をし、合同演奏会を開催しました。コロナ禍が続き県外の団体との交流の機会が今までなかった伊予吹にとって夢のような二日間でした。立命館高校さんは迫力のある音が特長的な団体でした。パフォーマンスでは笑顔も素敵で会場を盛り上げる力を持っていました。私たち伊予吹は、以前からのオリジナル曲であった「野球拳ファンタジー」を復活させ、今回、久々に演奏しました。高校生らしい笑顔で元気の良さを部員全員で共有、練習に励みました。会場の皆様へもこの気持ちは届いたようで、大きな拍手をいただきました。合同でのステージでは、クラシックからポップスまで様々なジャンルの曲を一緒に演奏しましたが、お互いが大切にしている音楽的要素をできる限り取り入れるなど交流演奏ならではのサウンドで演奏しました。この体験をこれからの活動につなげ、更にサウンドに磨きをかけ演奏力を向上させていきたいと思います。(吹奏楽部部長 髙田直樹)

伊予高校公式チャンネル

YouTube伊予高校公式チャンネルで、情報を公開しています! 伊予高生の様子はこちらから!



